



« 20 ANS APRES »

Cette fanfare d'amateurs a été créée en 1980 par deux architectes SCEAUX, Jacques SERGENT et Bernard SIMONNET et leurs épouses, pour accompagner au Carnaval de BRUHL, en Allemagne, ville jumelée avec SCEAUX, un groupe de scènes adhérents du Centre Scéen des Amitiés Internationales, le C.S.A.I.

A la suite de cette première prestation mémorable, dédiée à Astérix le gaulois, la fanfare a poursuivi ses modestes activités régulièrement, comportant un « noyau dur » de 8 musiciens mais ce nombre pouvant s'élever à une quinzaine suivant les circonstances.

- Parmi les prestations les plus marquantes :
- « La course du Cœur » patronnée par le professeur CABROL et organisée par des journalistes sportifs, pour venir en aide à la recherche cardiaque .
 - Le Carnaval à Brühl et à Cologne
 - Le Cross de SCEAUX.
 - Le Téléthon, et autres manifestations de rue.

De nombreuses participations à des fêtes, mariages, anniversaires etc...

Pourquoi « 20 ANS APRES » ????

Cette question récurrente intrigue. En voici l'explication :

20 ans correspondent à la période qui s'est écoulée entre l'époque où les plus jeunes d'entre nous ont abandonné leurs instruments à la sortie de leurs écoles (pour la plupart, Ecole des Beaux-Arts et Ecole Spéciale d'Architecture,) et le moment où ils les ont repris pour s'intégrer au groupe d'Amis de « 20 ANS APRES »

.....